

## DE NUESTRA REVISTA

Es muy grato para el Consejo de Redacción de la Revista MEDICINA U.P.B. y para el Editor, informar a los lectores sobre los logros obtenidos hasta el momento.

Pese a que aún publicamos pocos números anuales y a que nuestra edición es limitada, hemos establecido y sostenido canje con 69 títulos corrientes de 20 países.

En cuanto a programas nacionales e internacionales de disseminación de la información, es muy grato poder informar a los lectores el hecho de que la Biblioteca Regional de Medicina (BIREME), con sede en Brasil, ha incluido ya a MEDICINA U.P.B. en su Index Medicus Latinoamericano. De otro lado el Centro de Información y Documentación Científica, CIDOC, de la Universidad Nacional de Rosario, Argentina, ha solicitado todos los números editados hasta la fecha para incluirnos en su publicación Contenidos Corrientes Latinoamericanos: Ciencias de la Salud.

A nivel nacional, la Biblioteca ha enviado oportunamente el análisis de los artículos aparecidos en todos los números editados hasta ahora en el formato SCIB diseñado por el ICFES para alimentar la Base Nacional de Datos y el Programa Nacional de Analíticas.

En 1983, nuestra Hemeroteca contaba con 227 títulos, de los cuales 16<sup>o</sup>/o eran por canje, 29<sup>o</sup>/o por compra y 55<sup>o</sup>/o por donación. Para 1985, cuenta con 250 títulos, de los cuales 28<sup>o</sup>/o son obtenidos por canje, 22<sup>o</sup>/o por compra y 50<sup>o</sup>/o por donación. Se observa pues, un importante incremento en el canje.

Los países con los cuales sostenemos canje son los siguientes (entre paréntesis el número de títulos en canje con cada país): Argentina (5), Brasil (1), Chile (6), Colombia (21), Cuba (3), Ecuador (2), España (4), Estados Unidos (2), Francia (1), Guatemala (2), Irán (1), Italia (1), Japón (4), México (8), Panamá (1), Portugal (1), Puerto Rico (1), República Dominicana (1), Uruguay (2) y Venezuela (2).

En otra parte de esta misma edición nos hemos permitido publicar alguna de la estimulante correspondencia recibida.

La Universidad Pontificia Bolivariana, ha hecho importantes esfuerzos económicos con el fin de mantener la publicación de su Revista MEDICINA U.P.B., ya que la considera como la carta de presentación de su Facultad de Medicina y de la Universidad misma, en todos aquellos lugares, muchos distantes, donde es bienvenida.

Vayan nuestros agradecimientos a todos los lectores que con insistencia nos solicitan suscribirse a ella. A ellos les informamos que en poco tiempo esperamos ofrecer este sistema de envío.

A nuestra Biblioteca, a su Jefe la Licenciada Gloria Cabo de Llano y a todas sus colaboradoras, muchas gracias por el interés en lograr lo que ahora orgullosamente mostramos a ustedes.

*Mario Melguizo B.*  
Editor